

Préneron, le 06 juin 2019,

Madame, Monsieur,

Le 29 juin 2018, l'association du comité des fêtes de Préneron a été mise en liquidation volontaire. Tous les biens de l'association ont été confiés à la commune de Préneron. Une reprise d'activité semble se dessiner avec des bénévoles engagés.

Nous, groupe de volontaires de Préneron, très attachés aux traditions locales et à l'héritage laissé par nos aînés, nous vous adressons ce courrier afin de nous mobiliser pour reconduire le comité des fêtes et remettre sur les rails la traditionnelle fête locale le 1^{er} week-end du mois d'août qui approche.

Nous sommes prêts à constituer un nouveau bureau avec l'aide essentielle de vous tous, et profiter des nouvelles installations mise à notre disposition par la mairie. Une équipe municipale investie qui a rénové la salle des fêtes très attractive à présent, avec du nouveau mobilier.

Nous vous convions le vendredi 14 juin 2019 à 21 heures, à la salle des fêtes, pour une assemblée générale afin de constituer une nouvelle équipe dirigeante et redonner un second souffle au comité des fêtes.

Comptant sur votre présence,